

LE 8 MARS JOURNÉE INTERNATIONALE DES DROITS DES FEMMES TOUTES ET TOUS EN GREVE



PREMIÈRES DE CORDÉE, PREMIÈRES OUBLIÉES !!!!

Parce qu'il est composé à 96% de femmes, le secteur de l'Aide, de l'Accompagnements et des Soins à domicile est directement concerné par cette mobilisation nationale; cette féminisation semble clairement justifier le peu de reconnaissance des métiers, une généralisation du temps partiel subi et le nivellement des salaires au plus bas.

La pénibilité dans nos professions est une réalité quotidienne trop rarement prise en considération. Les interventions se font seuls(es), souvent avec peu de moyens et dans un temps limité :

En aidant vite, on aide mal et on se fait mal !

Il faut ajouter à cet état de fait l'impact de la nouvelle réforme des retraites sur les salariés(e)s du secteur : **beaucoup seront en invalidité ou en incapacité avant 64 ans !**

D'autres aspects que subissent nos professions ne sont pas sans conséquences pour effectuer au mieux la prise en charge des usagers :

- La loi « Grand âge », encore reportée, ne manquera pas d'avoir elle aussi de graves répercussions,
- L'attribution d'une carte professionnelle votée par le Sénat ne changera rien à la situation dans laquelle nos métiers évoluent.
- Les métiers du lien et du soin sont les premières victimes de cette politique régressive car :
- Mal rémunéré(e)s,
- Cassé(e)s par des conditions de travail,
- Des droits à la retraite au minimum pour celles et ceux qui auront la chance de l'atteindre.

La situation est inacceptable ! Les métiers du lien et du soin sont des acteurs incontournables pour une société qui se veut « moderne » et où chacun doit pouvoir être accompagné et soigné selon ses besoins.

Les salariés qui exercent ces missions doivent pouvoir vivre dignement tout en conciliant vie de famille et vie professionnelle.

**LES AIDES À DOMICILE ONT PLUS QUE LEUR
PLACE POUR IMPOSER LEURS
REVENDEICATIONS LE 8 MARS !!!**

TOUTES ET TOUS EN GREVE ET EN DÉBRAYAGE